

Con desvinculación de funcionarios

Municipalidad de Natales suspende farmacia comunal por millonaria deuda

● Desde la misma entidad cifraron en cerca de \$300 millones lo debido a proveedores de medicamentos e insumos.

Diego Bravo
 periodistas@elpinguino.com

La decisión ha resultado en que llamen a la política de la reciente alcaldesa Ana Mayorga como una "motosierra": la administración actual resolvió suspender temporalmente y de manera indefinida el funcionamiento de la farmacia comunal, producto de una deuda de \$297 millones a proveedores de medicamentos e insumos.

Fue luego de la presentación de la comisión de Finanzas del Concejo Municipal que se optó por cesar el beneficio de bajo costo para los ocho mil vecinos de la comuna que allí se encuentran inscritos. Tuvo, además, otra consecuencia: la desvinculación de los funcionarios que allí cumplían labores.

En un comunicado enviado por el departamento de la misma municipalidad, aseguraron que a la deuda de la farmacia se suma también otra del área de Salud de la Corporación Municipal de Natales, Cormunat, de \$443 millones a proveedores que abastecen el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Dr. Juan Lozic, posta Dorotea, posta Puerto Edén y la oficina administrativa.

En el documento agregaron que "por otra parte, la Cormunat debe reintegrar al Servicio de Salud de Magallanes \$ 345.000.000 por convenios PRAPS (Programa de Reforzamiento de la Atención Primaria de Salud) no ejecutados, sumando una deuda total el área salud de \$1.085.000.000. La acumulación de deuda con

proveedores ha perjudicado el abastecimiento de fármacos en Farmacia de Cesfam de Natales, comprando muchas veces a precios muchos más elevados por estar bloqueados en Cenabast y otros laboratorios" (sic).

Suspensión

Pese a los números rojos, proyectan desde la entidad que la suspensión sea "temporal, hasta lograr un equilibrio financiero del Área Salud de Cormunat".

En cuanto a los trabajadores mismos, precisaron que estos mantenían contrato vigente hasta el 31 de diciembre. "Lamentablemente al día de hoy, es muy difícil ofrecer otra alternativa, porque no existe financiamiento ni del Servicio de Salud de Magallanes, ni del municipio", concluyeron.



FACEBOOK PORTAL NATALES

Fuentes locales cifran en ocho mil los vecinos inscritos en la farmacia.